

Paris, le 6 septembre 2023

Contacts Presse

Agence C3M
Tél. : 06 60 97 24 00

Michelle AMIARD
michelle@agence-C3M.com

Laurence DELVAL
laurence@agence-C3M.com

Mots-clés : VEHICULES CONNECTES / FLOTTES AUTOMOBILES / SUD-OUEST / TEMOIGNAGE / ECOCONDUITE

Le pisciniste du Sud-Ouest AQUA PENSEZ-VOUS ? mise sur l'écoconduite

Kuantic fournit à la PME régionale AQUA PENSEZ-VOUS ? une solution télématique pour sa flotte de véhicules, qui lui permet de suivre les trajets, la maintenance, et de travailler avec les équipes la dimension écoconduite. Un atout de gestion en période de surenchérissement du prix du carburant, qui se révèle aussi être un outil de cohésion des équipes autour des valeurs RSE de l'entreprise.

S'adapter quand les temps changent

Pisciniste régional installé dans le Sud-Ouest depuis 15 ans, AQUA PENSEZ-VOUS ? est naturellement sensibilisé au changement climatique et proactif sur la question : pour préserver la ressource en eau, l'entreprise a accentué, ces dernières années, son approche raisonnée du métier, avec un arsenal de bonnes pratiques et de technologies nouvelles - l'hivernage actif qui préserve tout au long de l'année la qualité de l'eau de baignade, le traitement au sel plutôt que la désinfection au chlore, les couvertures anti-évaporation, les LED pour des projecteurs économes en électricité, les capteurs pour la régulation à distance de la qualité de l'eau, etc.

C'est tout un ensemble de nouvelles attitudes et de technologies qui font partie de son approche pédagogique et commerciale en direction des propriétaires, actuels et futurs de piscines.

Cette capacité à transformer les pratiques quotidiennes pour tenir compte de l'évolution de l'environnement, s'étend à d'autres registres, comme celui du **transport. Ses véhicules exploitent à cet effet les fonctionnalités offertes par la télématique embarquée KUANTIC.**

Les cartographies et la localisation en temps réel des véhicules permettent de rationaliser la logistique de livraison des colis, et d'optimiser les trajets des personnes. AQUA PENSEZ-VOUS ? cible ainsi une baisse globale, et mesurable, de la consommation de carburant. Se rajoute à cela, l'action sur le comportement individuel au volant. Autrement dit, l'écoconduite.

L'écoconduite, axe fédérateur

L'écoconduite a permis de **travailler au sein de l'entreprise, un sujet fédérateur**, et de mobiliser les esprits sur la maîtrise de l'empreinte environnementale. L'outil télématique, avec les boîtiers et la plateforme KUANTIC, permet de mesurer les efforts individuels, de façon objective. Des challenges basés sur les performances

d'écoconduite, introduisent une composante ludique, tout en récompensant individuellement les meilleurs conducteurs.

Adrien Folcher, responsable du compte chez KUANTIC, explique : « *Les vertus de l'écoconduite sont parfaitement comprise par la direction de l'entreprise. Moins consommer de carburant, moins dépenser, moins polluer, baisser l'accidentologie : tous les enjeux sont connus. Et les indicateurs au sein de la plateforme télématique Kuantic permettent de mesurer les variations. C'est un outil de connaissances qui permet de mettre en place et de piloter des actions terrain.* »

Les enjeux de sécurité dans la mise en place de l'écoconduite, sont souvent évoqués, à juste raison : l'accidentologie routière est la première cause d'accident mortel au travail.

Les voitures flammées à la marque AQUA PENSEZ-VOUS ? sillonnent le grand sud-ouest avec, à leur bord, des techniciens, des responsables commerciaux et directeurs d'agences. Le comportement du conducteur, comme la propreté de la carrosserie, sont l'image de l'entreprise. Dans une entreprise en croissance, qui a développé un réseau d'agences dans le grand Sud-Ouest et embauché des personnels de différents profils pour arriver à près de 70 salariés aujourd'hui et une cinquantaine de véhicules, **l'écoconduite est apparue comme un thème fédérateur : elle nourrit le sentiment d'appartenance et la reconnaissance des valeurs de responsabilité environnementale.**

« *Le carburant, avec l'augmentation du prix à la pompe, est une dépense qu'on veut pouvoir mesurer et maîtriser. Mais c'est aussi, un facteur de pollution sur lequel on peut agir en étant conscient de son empreinte CO2. Nous agissons pour préserver les ressources, dans notre métier à tous les niveaux et nous voulons transmettre ces valeurs au sein de notre personnel* », explique Denis Sauvaget, responsable de la flotte de véhicules.

A propos de AQUA PENSEZ-VOUS ?

AQUA PENSEZ-VOUS ? est une entreprise de près de 70 salariés, après 15 ans d'existence. Mettant en œuvre un procédé concurrentiel de piscine coque haut-de-gamme pour anticiper les conditions climatiques extrêmes, l'entreprise connaît une croissance rapide. Elle est aujourd'hui présente sur tout le Sud-Ouest avec 7 agences et à Bon-Encontre (47), Un siège social qui regroupe les fonctions supports et Directions de services, un entrepôt logistique ainsi qu'un atelier de production.

En savoir plus : <https://aquapensezvous.com/>

A propos du groupe KUANTIC

KUANTIC conçoit depuis 2003 des solutions dédiées à la gestion et l'optimisation des flottes de véhicules d'entreprise. Le groupe KUANTIC, 80 collaborateurs aujourd'hui, est ainsi devenu l'un des tous premiers acteurs du marché européen de la télématique embarquée, fournissant les grands noms de l'industrie automobile mondiale (VL, VUL, PL, ...) avec son offre standard versatile. Présent en Europe, avec ses agences locales et dans le monde à travers ses partenaires OEM, KUANTIC a installé son siège social à Nice Sophia-Antipolis, et fait fabriquer ses boîtiers en Europe (Allemagne).

KUANTIC est une filiale de VALEO.

Pour en savoir plus : www.kuantic.com